

Medieninformation

Adcubum und Centris lancieren neues Service-Angebot rund um Prozessautomatisierung und digitale Leistungsbearbeitung

Der führende Standardsoftwarehersteller Adcubum und die IT-Dienstleisterin Centris vertiefen ihre Partnerschaft, um die Swiss Health Platform gemeinsam zu konsolidieren und auszubauen. Damit bleibt die Plattform auch für die zukünftigen Digitalisierungsstrategien der Schweizer Kranken- und Unfallversicherer fit. Erste gemeinsame Angebote umfassen Services für Prozessautomatisierung und digitale Leistungsbearbeitung.

Solothurn, 3. Februar 2022 – Der St. Galler Standardsoftwarehersteller Adcubum und die Solothurner IT-Dienstleisterin Centris vertiefen ihre strategische Partnerschaft. Die Versicherungs-Software Adcubum Sirius bildet seit jeher den Kern von Centris' Versicherungsgesamtlösung, der Swiss Health Platform. Im Rahmen der vertieften Zusammenarbeit werden die beiden Partner die Plattform in Zukunft gemeinsam konsolidieren und weiterentwickeln und sie zum Ökosystem von IT-Dienstleistungen für Schweizer Kranken- und Unfallversicherer ausbauen. Damit wollen Adcubum und Centris die Digitalisierungsstrategien ihrer Kunden unterstützen und den Weg zu neuen, cloudbasierten Bereitstellungs- und Betriebsmodellen ebnen.

«Mit der Intensivierung unserer Partnerschaft bringen wir die jeweiligen Stärken von Adcubum und Centris noch schlagkräftiger zusammen», so Adcubum-CEO Emanuele Diquattro.

Als erste von Centris und Adcubum gemeinsam entwickelte Services stellt die Swiss Health Platform neu eine umfassende Prozessautomatisierung sowie eine ganzheitliche digitale Leistungsabwicklung zur Verfügung, basierend auf den Produkten von Adcubum Sirius ad.HealthAutomation und ad.ClaimsProcessing. Die beiden Dienste sollen es Kunden erlauben, die Effizienz ihrer Prozesse sowie die Dunkelverarbeitung in der Leistungsabwicklung spürbar zu steigern und gleichzeitig Prozesskosten zu senken.

Patrick Progin, CEO von Centris, ist überzeugt: «Nicht nur bestehende Kunden, sondern auch Neukunden werden von den Erfahrungen, den ausgereiften Lösungen sowie den bewährten IT-Dienstleistungen profitieren.»

Über die Centris AG

Die Centris zählt zu den führenden Dienstleistern für modulare IT-Lösungen im Schweizer Markt der Kranken- und Unfallversicherer und prüft Rechnungen von rund der Hälfte der Versicherten im ganzen Land. Als einer der grössten Arbeitgeber in der Stadt Solothurn beschäftigt sie rund 280 Mitarbeitende aus der IT- und Versicherungsbranche. Das Unternehmen weist eine über 70-jährige Geschichte aus. Zu den Kunden zählen unter anderem Allianz Suisse, Aquilana, Assura, Atupri, AXA, EGK, Helsana, Helvetia, innova, Die Mobiliar, ÖKK, Solida, SWICA, die Sympany-Gruppe sowie die Vaudoise Versicherungen. www.centrisag.ch

Kontakt Centris: Patrick Progin – CEO | Tel.: +41 32 625 43 70 | E-Mail: patrick.progin@centrisag.ch

Die Adcubum-Gruppe

Adcubum ist ein führender Standardsoftware-Hersteller für die internationale Versicherungswirtschaft. Kernprodukt ist die Standardsoftware Adcubum Sirius, ein flexibles, modular aufgebautes und Cloud-fähiges System für Kranken- und Schaden-/Unfallversicherer. Gemeinsam mit den Kunden entwickelt Adcubum Lösungen für den Versicherungsmarkt der Zukunft und gestaltet ein optimales Umfeld für agile Arbeitsmethoden. Insgesamt beschäftigt Adcubum rund 400 hochqualifizierte Mitarbeiter an den Standorten in Düsseldorf, Hamburg, Luzern, St. Gallen, Stuttgart, Solothurn, Zagreb und Zürich-Wallisellen.

Weitere Informationen unter: <http://www.adcubum.com>

Kontakt Adcubum: Markus Pfister, Head Corporate Development & Marketing | Tel.: +41 58 411 66 99 | marketing@adcubum.com